

# Más de 150 hectáreas y seis casas afectadas por incendio forestal de Litueche

Varias brigadas de CONAF apoyadas por distintos tipos de aeronaves se encontraban hasta ayer trabajando en el control del gigantesco incendio forestal del sector La Capellanía, en la comuna de Litueche y que de acuerdo al último informe ha consumido más de 150 hectáreas de diferentes especies arbóreas y al menos seis viviendas, la mayoría correspondiente a casas de veraneo.

De los siete siniestros registrados esta semana, la mayoría ya han sido extinguidos, manteniéndose hasta ayer activo, el de la comuna de Litueche, en el cual estaban trabajando 10 brigadas de CONAF, apoyadas por cinco helicópteros, aviones y el avión tanquero que llegó desde la región Metropolitana.

De acuerdo a lo señalado por la delegada presidencial de la provincia de Cardenal Caro, Josefina Toro, hasta ayer había alrededor de 40 viviendas en riesgo ubicadas a orillas del río. “No queremos ver más este

tipo de espectáculos tan tristes, donde se afecta una importante cantidad de hectáreas y en algunos casos de viviendas. Hacemos un llamado a la prevención y a la conciencia de las personas para evitar emergencias como ésta. Se están investigando todos estos incendios y ya se han presentado acciones judiciales contra quienes resulten responsables”, argumentó la autoridad.

Por su parte la delegada presidencial regional (s) Marta Pizarro señaló que el incendio se encuentra contenido y que se espera en el transcurso de las próximas horas poder extinguirlo en su totalidad.

“Hasta el momento van 150 hectáreas afectadas y seis segundas viviendas quemadas producto de la construcción en lugares de alto riesgo. Nuestro llamado es a tomar conciencia respecto del lugar donde las personas van a construir sus casas de veraneo, para así evitar que sean afectadas por los incendios forestales”.